



今季初積雪になりました。

一関遊水地



磐井川

ハクチョウの姿

一関遊水地展望台からの眺め（14日撮影）

一関出張所管内でも12月14日、今季初の積雪を観測しました。
また、遊水地や磐井川には冬の到来を告げるハクチョウなどの渡り鳥が飛来しています。

児童図画コンクール入賞作品が決定しました。

【図画部門】



【特選】北上市 江釣子小学校
5年生 大友 楓



【銅賞】一関市 興田小学校
3年生 小野寺 梨奈



【努力賞】一関市 川崎小学校
5年生 白石 琴

【ポスター部門】



【特選】盛岡市 緑が丘小学校
3年生 千葉 一樺



【努力賞】一関市 川崎小学校
3年生 小野 巧人

北上川水系水質汚濁対策連絡協議会上流支局（上流支局長：岩手河川国道事務所長）では、次世代を担う北上川流域市町村の小学生に「川をきれいにする」をテーマに「川の関わり」「川に対する考え」等を表現した図画、ポスターを募集しておりました。

本年度は、応募小学校20校、応募総数356点の応募をいただき、審査の結果入賞作品として図画部門で26点（特選1、金賞3、銀賞5、銅賞6、努力賞11）、ポスター部門で26点（特選1、金賞3、銀賞5、銅賞8、努力賞9）を選考いたしました。一関出張所管内（一関市、平泉町）の小学生からも3名の児童の作品が選考されました。

【入賞作品展示予定】

- イオンモール盛岡南 3階 期間：R3.1.19～R3.1.31
- 北上市生涯学習センター ミニギャラリー（おでんせプラザくろーぶ3階）期間：R3.2.1～R3.2.9
- 北上川学習交流館 あいほーと 期間：R3.2.11～R3.3.31

各入賞者及び作品は岩手河川国道事務所ホームページにてお知らせしています。
http://www.thr.mlit.go.jp/bumon/kisya/kisyah/images/84562_1.pdf

編集後記

雪景色ですね。去年は雪が少なくて運転するには助かりましたが、今年はどうなるのでしょうか… 雪が積もって路面状況が悪くなりましたので、外出の際はお気をつけくださいね♪（や）